

Centro de Investigación de Derecho Constitucional “Peter Häberle”



Universidad de Granada

Facultad de Derecho



Fundación Peter Häberle

CENTRO DE INVESTIGACIÓN “PETER HÄBERLE”

INAUGURACIÓN

14 de abril de 2011, 17 Horas. Paraninfo de la Universidad de Granada.

Preside el Acto el Excmo. Sr. Rector de la Universidad de Granada, D. Francisco González Lodeiro.

Intervienen:

Prof. Dr. D. Juan López Martínez. Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada.

Prof. Dr. D. Francisco Balaguer Callejón. Presidente de la Fundación Peter Häberle.

Prof. Dr. D. Rafael Agapito Serrano. Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

Prof. Dr. D. Diego Valadés. Corresponsal de la Fundación Peter Häberle en México.

Prof. Dr. D. Gilmar Mendes Ferreira. Presidente Emérito y Magistrado del Supremo Tribunal Federal de Brasil. Corresponsal de la Fundación Peter Häberle en Brasil.

Prof. Dr. D. Paolo Ridola. Corresponsal de la Fundación Peter Häberle en Italia.

Prof. Dr. D. Pedro Cruz Villalón. Presidente Emérito del Tribunal Constitucional de España y Abogado General del Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

Discurso del Profesor Peter Häberle.

14 de abril de 2011, 19 Horas. Apertura Oficial del Centro “Peter Häberle”